

MEDIENMITTEILUNG

Neue Geschäftsführerin im Kloster Ilanz

Per 1. Januar 2024 übernimmt Caroline Schweisgut die Geschäftsführung des Dienstleistungsbetriebes der Ilanzer Dominikanerinnen. Caroline Schweisgut löst die bisherige Stelleninhaberin Ursula Ris ab, welche in den Ruhestand tritt.

Über 8 Jahre prägte Ursula Ris den Dienstleistungsbetrieb der Ilanzer Dominikanerinnen, zuerst als Bereichsleiterin Finanzen und Personal und später als Geschäftsführerin. Das Kloster Ilanz mit seinen vielfältigen Betrieben und einer kleiner werdenden Schwesterngemeinschaft muss sich den aktuellen Bedürfnissen ständig anpassen und Zukunftsszenarien entwickeln, welche für die Gemeinschaft tragfähig sind. Eine der erarbeiteten Zukunftslösungen war die Gründung der «Stiftung der Ilanzer Dominikanerinnen», an welcher Ursula Ris wesentlich und mit grossem Engagement beteiligt war. In diesem Zuge strukturierte sie den Unternehmensbereich neu, damit dieser für künftige Anforderungen und Zielsetzungen gerüstet ist. Mit grosser Fachkompetenz, viel Elan und Herzblut hat sich Ursula Ris in den vergangenen Jahren für die Ilanzer Dominikanerinnen eingesetzt und mit ihnen den Weg für die Zukunft geebnet. Dafür gebührt ihr grosser Dank.

Dieses Erbe tritt nun Caroline Schweisgut an. Nach einer Einführungszeit ab 1. November 2023 wird sie auf den 1. Januar 2024 die Position der Geschäftsführung übernehmen.

Die 53-jährige Baslerin mit einem MBA-Abschluss und langjähriger Erfahrung in Führung, Projektmanagement, Organisation und Immobilienwesen lebt seit einigen Jahren in der Surselva und freut sich auf die neue Herausforderung. «Die angedachten Wege und Ziele im Sinne der Schwesterngemeinschaft zu konkretisieren und anzugehen, das reizt mich an dieser Aufgabe, genauso wie den Auftrag und das Erbe der Gründer der Ilanzer Dominikanerinnen in die Zukunft zu führen.»

Sr. Annemarie Müller, Generalpriorin und Stiftungsratspräsidentin, ist überzeugt, mit Caroline Schweisgut eine kompetente Nachfolgerin von Ursula Ris gefunden zu haben und wünscht beiden Frauen auf ihren neuen Wegen gutes Gelingen und Freude.

Ausserdem wird ab 1. November 2023 das erste zivile Mitglied im Stiftungsrat der Ilanzer Dominikanerinnen Einsitz nehmen. Werner Ibig aus Dussnang (TG) wirkte bis zu seiner Pensionierung 20 Jahre als Geschäftsführer des Klosters Fischingen und bringt damit ideale Erfahrungen als Stiftungsrat ein.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Sr. Annemarie Müller unter Tel. 081 926 95 11 oder annemarie.mueller@klosterilanz.ch zur Verfügung.

Ilanz, im Oktober 2023

